

Juvisy-sur-Orge, le 9 novembre 2021

Objet : réunion publique d'information avec les décideurs du projet de prolongement tramway T7

Chères Juvisiennes, Chers Juvisiens,

Le prolongement de la ligne du tramway T7 Villejuif-Athis-Mons jusqu'à la gare RER de Juvisy est programmé depuis plusieurs années par l'État, la région Île-de-France et le Département de l'Essonne.

Déclaré d'utilité publique en 2013, le prolongement du T7 jusqu'à Juvisy consiste en un trajet de 3,7 km sur la RN7, puis en tunnel entre l'Observatoire Flammarion et la rue Piver (essentiellement en tranchée ouverte dans le parc de l'hôtel de ville) pour traverser ensuite le parking du commissariat et finir son parcours par l'avenue d'Estienne d'Orves. Le chantier devrait durer au moins 5 ans, pendant lesquels la RN7, la rue Piver et la rue d'Estienne d'Orves seront largement impraticables.

S'il est plébiscité à l'échelle régionale, ce projet suscite localement de nombreuses interrogations et inquiétudes bien légitimes. Depuis 2014, avec les maires successifs, nous n'avons cessé de faire part aux décideurs. Ainsi, nous leur avons demandé notamment des études géologiques et hydrologiques complémentaires. Nous les avons aussi alertés quant à la fragilité de l'Observatoire, sur le financement des dévoiements de réseaux qui aujourd'hui n'est pas assuré, sur la nécessité de retrouver des places de stationnement en centre-ville, mais aussi sur les compensations à mettre en place pour les commerçants qui seront durement impactés par plusieurs années de travaux. S'ajoutent à cela, les nombreuses alertes quant à la nécessité de maintenir les accès à l'hôpital de Juvisy, au commissariat et à la caserne des pompiers.

Tandis que certains en font un combat politique (élus d'opposition, partis politiques, maires de villes voisines...), nous avons toujours privilégié la défense des Juvisiens et de notre cadre de vie. Juvisy ne peut pas être seulement une ville de passage et de transit de masse. Un projet de transport d'envergure comme celui-ci changera inévitablement le visage de notre ville, qui accueille déjà la plus grande gare de banlieue.

C'est pourquoi, conformément aux engagements pris lors des élections municipales, j'ai le plaisir de vous inviter à une réunion publique d'information et d'échanges

JEUDI 18 NOVEMBRE à 19h30
Gymnase Ladoumègue, rue Jules Ferry

en présence des techniciens d'Île-de-France mobilités, l'autorité organisatrice des transports chargée de piloter les travaux du prolongement du T7 jusqu'à Juvisy.

Cette soirée permettra à chacun de mieux connaître le projet de prolongement du tramway à Juvisy et d'en mesurer toutes les conséquences à moyen et long terme. C'est aussi pour les Juvisiennes et les Juvisiens l'occasion d'exprimer leurs demandes vis-à-vis des décideurs du projet. Soyez assurés que la municipalité continuera de défendre vos intérêts pour un prolongement de ligne respectueux de notre environnement et des activités locales (espaces verts, stationnement, commerces, marché, hôpital etc.).

Comptant sur votre présence nombreuse et impliquée, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en ma plus sincère considération.



Votre Maire,

Lamia BENSARSA REDA

Bonne nuit
Lamia BENSARSA REDA